

Comienza la segunda etapa de la Asamblea Regional de México

El 13 de mayo dará inicio la segunda de tres etapas de la Asamblea Regional de México que es parte del camino de preparación al centenario de la fundación del Opus Dei que se celebrará en 2028. Durante un mes se han recibido numerosas participaciones de personas del Opus Dei, cooperadores, amigos y antiguos fieles de la Prelatura que serán estudiadas en la segunda fase que abarca los meses de mayo a julio.

06/05/2024

De acuerdo con el plan previsto para la Asamblea Regional de México, el pasado 15 de abril concluyó su primera fase. Este primer momento ha sido dedicado a la escucha de quienes forman parte de la Prelatura y de otras muchas personas y amigos que ahora, o en otros momentos, han tenido relación con la Obra y que han reflexionado sobre las necesidades y desafíos que se presentan para la sociedad, la Iglesia y el Opus Dei en los próximos años. Esas reflexiones personales han quedado recogidas en los formularios que generosamente nos han hecho llegar con propuestas sobre el modo como piensan que, desde el carisma de la Obra, se puede trabajar en conjunto con otros.

Durante los 30 días que ha durado la primera etapa, se han recibido desde todos los rincones del país donde tiene presencia la Obra, numerosas respuestas a las encuestas propuestas.

A partir del 13 de mayo y hasta el mes de julio, se llevará a cabo la segunda fase de la Asamblea Regional —ahora en grupos pequeños o foros—, que continuarán con la reflexión y profundización de los temas, al tiempo que comenzarán a concretar las ideas que han llegado con los cuestionarios de la primera etapa. Próximamente se comenzará a difundir, a través de los centros de la Obra, información de la metodología y ubicación de los foros concretos. Las cartas de San Josemaría y el mensaje del Prelado utilizados en la primera fase seguirán siendo bibliografía para este período. La tercera y última fase tendrá como objetivo sintetizar el trabajo de los

foros y enviar las conclusiones a Roma para que sean estudiadas en el próximo Congreso General Ordinario que se llevará a cabo en 2025 junto con las que se reciban de todo el mundo.

Muchas gracias por el tiempo y la energía dedicados a la lectura de la bibliografía y al llenado de cuestionarios en esta primera fase de la Asamblea Regional del Opus Dei en México. Damos gracias a Dios por las luces que ya se vislumbran para el trabajo de la Obra en este país en los próximos años y esperamos volver a contar con una gran participación, llena de ánimo y esperanza, de los miembros de la Obra y de muchos cooperadores y amigos en esta segunda etapa que está por comenzar.

Si quieres descargar la infografía, da click aquí

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/comienza-la-segunda-etapa-de-la-asamblea-regional-de-mexico/> (19/02/2026)